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Zusammenfassung

        
In den Jahren 1981 bis 1984 wurden in der Chirurgischen Abteilung der DRK-Kinderklinik Siegen und in den Jahren 1971 bis 1984 in der Chirurgischen Klinik des Kinderkrankenhauses der Stadt Köln insgesamt 199 Jungen mit schwergradigen Hypospadien operativ behandelt. Der plastische Harnröhrenaufbau erfolgte in einer mehrzeitigen Technik nach Cecil-Duplay/Cecil-Leveuf.
        



        
Die dargestellten Ergebnisse zeigen, daß bei diesen hochgradigen Hypospadieformen mittels einer differenzierten mehrschrittigen Operationstaktik gute Ergebnisse erreicht werden können: Eine Fistelrate von 14 % bedeutet eine wesentliche Verbesserung gegenüber früheren Resultaten bei Harnröhrenaufbau nach Denis-Browne.
        



      
        
Summary

        
A total of 199 boys with severe hypospadias were subjected to surgery during 1981 to 1984 at the Department of Surgery of the Red Cross Paediatric Hospital in Siegen and from 1971 to 1984 at the Department of Surgery of the Municipal Paediatric Hospital in Cologne. Plastic reconstruction of the urethra was performed according to a multiple-stage technique after Cecil-Duplay/Cecil-Leveuf.
        



        
It is evident that good results can be obtained in such severe forms of hypospadias by means of differentiated multi-step surgery. A fistula rate of 14 % is an essential improvement over the results previously obtained by the urethral reconstruction method after Denis-Browne.
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